

《年末、繁忙期 の事故防止》

- ・「急ぎ・あせり」の気持ちをおさえ…
- ・安全に運行できるスピードで！ 安全が最優先！
- ・「運転」も、「作業」も、「手抜き」をせずに、基本ルールを守りましょう
- ・「飲酒運転」の根絶

- 「一時停止」は、確実に
- 確実な荷締め

《スリップ事故に注意》

危険を予測し、あらかじめの減速をお願いします！

路面凍結 スピードダウンと車間距離
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後3時半 三川 国道274号 対向車線にはみ出し 乗用車同士の正面衝突

一方の乗用車の高齢夫婦が死亡

もう一方の乗用車の男性、腕と胸にケガ

現場は見通しのよい田園地帯

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2025/11/24(月) 7:40

23日午後3時半ごろ、由仁町本三川の国道274号で、乗用車同士が正面衝突する事故がありました。この事故で一方の乗用車を運転していた男性と同乗していた女性の夫婦が死亡しました。また、一方の乗用車を運転していた男性（74）も腕と胸にけがをして、病院に搬送されました。命に別条はないということです。警察によりますと、乗用車同士が正面衝突したとみられ、現場の状況から夕張方向に進んでいた乗用車が対向車線にはみ出しが事故の原因とみて調べています。

夕方4時 札幌 信号も横断歩道もない場所 横断中の高齢女性が車にはねられ、意識不明の重体

車運転の男性を逮捕

◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意！◇

◇歩行者を見落とさないように気をつけましょう！◇

2025/11/24(月) 8:51

23日午後4時すぎ、札幌市白石区菊水元町の道道864号を厚別区方向に走行中の車が、横断歩道も信号機もない道路を横断していた高齢の女性をはねてけがをさせた疑いで運転していた男性が逮捕されました。女性は頭部を強く打ち、意識不明の重体です。警察の取り調べに対し、男性は容疑を認めているということです。

早朝5時 信号や横断歩道のない交差点 車道にいた33歳の会社員の男性

食品の配送トラックにはねられ重体

「道路上に何か見え、通り過ぎたら人だった」

◇夜間、早朝は、歩行者を見落としやすくなります◇

◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2025/11/23(日) 11:02

23日午前5時すぎ、鹿児島県の信号や横断歩道のない市道の交差点で、車道にいた会社員の男性（33）が、直進してきた食品の配送トラックにはねられ、頭などを強く打ち病院に搬送されましたが、意識不明の重体です。トラックを運転していた会社員の50代男性は、「道路上に何か見てみたいで通り過ぎた。車を降りて確認したら、人だった」と話しているということで、警察は事故の詳しい原因を調べています。